

Appartement Petite Voile - Martinique - Trois-Ilets



A partir de 74.57 € / nuit - 2 chambre(s) - 1 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

L'appartement est entièrement rénové et se situe à la Pointe du Bout des Trois-Îlets, sur la côte Caraïbe de la Martinique.

Cet appartement peut accueillir jusqu'à quatre voyageurs et est idéal pour un séjour en famille ou pour deux couples. Les deux chambres, avec lits doubles, sont climatisées. La salle de bain est dotée d'une douche et WC.

La situation de l'appartement est parfaite pour faire les boutiques des rues de la Pointe du Bout où vous trouverez aussi de nombreux de restaurants et bars.

Non loin de la marina, vous avez la possibilité de louer un catamaran où faire de la plongée.

La plage de la Pointe du bout est également accessible à pied.

The apartment is completely renovated and is located at Pointe du Bout des Trois-Îlets, on the Caribbean coast of Martinique.

This apartment can accommodate up to four travelers and is ideal for a family holiday or for two couples.

The two double bedrooms are air conditioned. The bathroom has a shower and toilet.

The location of the apartment is perfect for shopping on the streets of Pointe du Bout where you will also find many restaurants and bars.

Not far from the marina, you can hire a catamaran to go diving.

Caractéristiques / Features

🏠 50 m2 / 👥 4 voyageur(s) / 🛏️ 2 chambre(s) / 💧 1 sdb

Equipements / Equipment

-  Climatisation
-  Coffre-fort
-  Fer à repasser
-  Lave Vaiselle
-  Linge de maison
-  Machine à laver
-  Sèche cheveux
-  TV
-  Wifi

Localisation



Marion

+596 696 45 06 35
martinique@villaveo.com